
ごみ
*********************************************************************************

　担当課 清掃課　（2021年2月回答）〔2/22～2/26〕

　提案・意見 注射器等の廃棄方法　 （回答:2月22日時点）

質問1）注射器や医療用の廃棄方法は、焼却しているのでしょうか。どのよう
に処理しますか。
意見）何年か前に西豊浜の焼却場に向っていたであろう注射針の付いた注射
器が宮川大橋に散乱していたのを思い出した。運転手のみなさん、昔なら血
液で感染症は騒ぎませんでした。危険物を運搬している気持を忘れず散らか
さないようにして下さい。

　回答

 ご質問の注射器など医療廃棄物の処理方法について、在宅医療の場合、注射
針等の鋭利なものは医療機関へ返却し、鋭利でないチューブやガーゼは燃え
るごみとして出していただいております。医療機関で排出されたものは事業
活動に伴う廃棄物として、排出事業者において適正に処理していただきま
す。
 宮川大橋にて注射器が散乱していたとのお話ですが、ご指摘のとおり使用済
み注射器であれば特別な取り扱いが必要な廃棄物となり、三重県と連携して
対処してまいります。



税金
*********************************************************************************

　担当課 課税課　（2021年2月回答）〔2/22～2/26〕

 市・県民税申告の医療費控除につきまして、以前は、個々に集計した医療費
等の領収書の全てを添付または提示することで、医療費控除の適用が受けら
れていましたが、平成29年度の税制改正に伴い医療費の適用を受ける場合
に、必要な書類の簡略化が図られました。具体的には、平成30年度分以降の
市・県民税申告において、医療費の領収書に基づいて必要事項を記載した
「医療費控除の明細書」を申告書に添付して提出することとされました。
 なお、経過措置として令和２年度分まで市・県民税申告については、従来の
医療費等の領収書の添付または提示により医療費控除の適用が受けられてお
りました。
 この明細書を添付することで、医療費等の領収書は、法定納期限の翌日から
５年間ご自宅等で保存し、必要な場合は市に提示または提出をしなければな
らないことになっています。
 また、医療保険者が発行する医療費通知を申告書に添付する場合は、「医療
費控除の明細書」の記載を簡略化することもできます。そして、医療費の領
収書の保存も不要となります。
 しかし、国民健康保険の医療費通知には、現在12月診療分が記載されていな
いため、その診療月は領収書に基づいて当該明細書に必要事項を記載してい
ただくことになります。この記載されていない12月診療分は、医療機関を受
診された情報（レセプトデータ）が、早くても２ヵ月後にしか審査機関から
市へ送付されないため、事務処理を経て本人様へ送付する時期が、申告期間
の２月下旬になります。その後に申告していただく場合は、12月診療分も含
めてご利用いただけますのでよろしくお願いいたします。
 これら手続きの簡略化につきましては、所得税等の確定申告の医療費控除も
同様の改正がされております。
 本改正の趣旨をご理解いただき、今後とも市・県民税等の申告にご協力いた
だきますようよろしくお願いいたします。

　提案・意見
市・県民税申告書の医療費控除明細の廃止
　　　　　　　　　　　　　　 （回答:2月26日時点）

 今年、申告相談の会場に行って、いきなり「本年度より医療費控除の明細書
（内訳書）を記入してもらうことになった。」と言われた。はたしてここま
でする必要がほんとうにあるのか疑問だ。
 高齢者もいるので複雑な方向に持って行くのではなく、簡素化できることは
簡素化する方向を考えるのが市職員の職務ではないのか。どうも過剰要求の
ように思われる。
 今まで、なかって済んでいたものがなぜ今、必要なのか。
 例えば、年末に市の健康福祉部医療保険課より送られてくる「医療費のお知
らせ」を1月～11月までになっているのを1月～12月までの集計になるように
改善し、これを添付すればことは足りるのではないか。
 何事も市の職員の自己満足をさせるために、市民に複雑化を押し付けること
はやめてもらいたい。
 高齢者にやさしい申告のあり方を希望する。

　回答



税金
*********************************************************************************

　担当課 収納推進課　（2021年2月回答）〔2/22～2/26〕

　提案・意見 税金のクレジットカード払い （回答:2月26日時点）

 固定資産税 他の税金をクレジットカード払い可能にしてほしい。それなら
すぐ払う！
 他の市町村を見習え！遅れすぎ！

　回答

 税金のクレジットカードでの納付については、利用者に納付時の決済手数料
負担が発生することや、システム改修に高額な経費が必要となることに伴う
費用対効果の検証などの課題があることから、慎重に検討しているところで
す。
 なお、平成31年４月から現金を準備して金融機関やコンビニに行かなくて
も、スマートフォンアプリ（PayB・LINEPay・PayPay）で市税の納付ができる
スマホ収納を導入しておりますので、納付手段のひとつとしてご検討いただ
ければ幸いです。
 今後も、さらなる納付機会の拡充という観点から、継続して調査・検討を行
い、納税者の皆様が納付しやすい環境整備に努めてまいりますので、ご理解
の程よろしくお願いします。



道路・河川
*********************************************************************************

　担当課 維持課　（2021年2月回答）〔2/22～2/26〕

　提案・意見 カーブミラー　 （回答:2月25日時点）

 台風や事故でとんでもない方向を向いたカーブミラーを見かけます。
 誰に通報すればよいのでしょうか。

　回答

 カーブミラーについては、各道路を管理する道路管理者が設置しています。
道路管理者は、国管理の国道であれば国土交通省、県管理の国道または県道
であれば三重県、市道や公道であれば伊勢市です。
 道路管理者が不明な場合は、維持課までご連絡いただければ対応させていた
だきます。



交通
*********************************************************************************

　担当課 交通政策課　（2021年2月回答）〔2/22～2/26〕

　提案・意見 自家用有償旅客運送制度について （回答:2月22日時点）

 私は伊勢市在住の年金生活者です。昨今、高齢者の交通事故が多く目につく
ようになってきました。どうしても高齢者が増えてきている現状では、そう
なるのは当然かもしれません。免許の返納に対して、求められるケースも多
くなっていると思われます。高齢による運転能力の低下は避けられない事な
ので、早目に返納する事は、本人や周りにとってもいいことだと思います。
でも、核家族化がすすむ昨今では、返納した後の生活が大変不便です。毎日
に食事に対する買い物、または病院への通院は生活には欠かせません。いざ
自家用車なしで行くとなると、バス、タクシー等になると思います。です
が、バスの場合バス亭まで遠かったり、本数が少なかったりします。タク
シーだと最近は、台数が少ないのかなかなかつかまりにくいと聞きます。ま
た料金も高いです。（自家用有償旅客運送だとタクシー料金の約半額くらい
だと聞きます）年金で細々と生活している人には大変だと思います。そこ
で、昨今国土交通省の方で検討されている。自家用有償旅客運送方で制度を
伊勢市でも検討されては、どうでしょうか、聞けば市町村やNPO法人が中心と
なって活動されている地域もあるみたいですが、伊勢市としても手を挙げら
れたらどうですか、本当に困っておられる高齢者はたくさんいます。利用者
は後期高齢者限定とかにすれば、他の交通機関も多少は納得してくれるん
じゃないかと思っています。（甘いかな）是非ともご検討ほどお願いしま
す。

　回答

 ご提案をいただきました「自家用有償旅客運送制度」になりますが、どの地
域でも導入できるものではなく、あくまでもバス・タクシーなどの交通事業
者による輸送サービスの提供が困難な地域に限り、地域住民等が外出するた
めの移動手段を確保することを目的に、自家用自動車（白ナンバー）で住民
等を輸送することができます。
 伊勢市内のほとんどの地域においては、路線バスやコミュニティバス、タク
シーによるサービス提供が行われており、現在、矢持町・横輪町などの中山
間地域を含む沼木地区において、市町村運営による自家用有償旅客運送の
「沼木バス」を運行しております。
 今後も様々な方法を検討し、地域公共交通の充実を図ってまいります。



その他
*********************************************************************************

　担当課 広報広聴課　（2021年2月回答）〔2/22～2/26〕

　提案・意見
コロナウイルス感染症に関する市民への広報
　　　　　　　　　　　　　 （回答:2月25日時点）

 最近、市内のコロナ感染者が増えてきているので、改めて市民に危機感を
持ってもらえるような広報を早急にしてほしい。例えば、防災無線で呼びか
ける、難しいなら広報の号外を出すなど。

　回答

 ご意見いただきました防災行政無線については、避難情報や国民保護情報、
行方不明者情報など緊急性が特に高い情報をお知らせする運用を行っており
ます。また紙面で市内各戸に配付する「広報いせ」については、現在は1月と
5月を除いて月2回発行し、1回あたり約4万5千部を自治会等にお願いして配付
していることから、号外版の発行は容易ではない状況です。加えて、原稿作
成から配付開始までに一定の日数を必要とするという性質があります。
 このため、市では上記の手段のほかに、市のホームページ、公式LINEなどの
ソーシャルネットワーキングサービス、ケーブルテレビ、各報道機関への情
報提供など、様々な手段を用いて、正確で適切な情報を、適時分かりやすく
発信できるよう努めているところです。
 いただいたご意見も参考に、今後も適時適切な情報発信を行ってまいりたい
と考えますので、ご理解賜りますようお願いいたします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 広報広聴課　（2021年2月回答）〔2/22～2/26〕

　提案・意見 市政への提案箱投稿文の保管等　 （回答:2月24日時点）

質問1）投稿文は何年保管しますか。
質問2）投稿文で市政に反映した事がありますか。
質問3）回答不問の投稿文は保管してあるのでしょうか。
質問4）保管期限を過ぎると焼却しますか。

　回答

質問1）「市政への提案箱」にいただいた投稿の保存期間は、10年です。
質問2）令和2年度においては、「市政への提案箱」への文書投稿と、ホーム
ページ上の「市政への提案箱」への投稿を合わせ、1月末までに17件のご意見
ご要望についての改善や対応を行いました。
質問3）回答の要否にかかわらず、「市政への提案箱」にいただいた投稿は質
問1のとおり保存しています。
質問4）保存期間を経過した文書は、裁断（シュレッダー）し、再資源化して
います。



その他
*********************************************************************************

　担当課 財政課　（2021年2月回答）〔2/22～2/26〕

　提案・意見 オスプレイ　その６ （回答:2月25日時点）

 オスプレイが飛来しない今、市役所掲示板にオスプレイの文字は見られな
い。日本人の熱しやすく冷めやすいのでしょう。オスプレイは2020（令2）
11.7、陸自V22型が千葉県木更津市の木更津駐屯地で2機配備され日本にも導
入されております。
 旧小俣町は防衛庁から補助金をもらい学校の防音、冷暖房完備がされていた
と聞きます。
質問1）現在伊勢市と合併後、防衛省から補助金はもらっていますか。いくら
でしょう。
質問2）今後何につかう予定ですか。

　回答

質問1）合併後、令和元年度決算まで、防衛省からの補助金は、総額で約18億
円を収入しています。
質問2）今後につきましては未定ですが、防衛省補助金の対象に合致する事業
について、有効に活用していきます。



その他
*********************************************************************************

　担当課 資産経営課　（2021年2月回答）〔2/22～2/26〕

　提案・意見 市役所の便所 （回答:2月25日時点）

 市役所の便所はいつもきれいにしてもらい、ありがたく使わせてもらってい
ます。
提案）男子小便器の横に手提げ鞄を吊り下げる突起物があれば良いのだが、
傘なども掛けられます。
小便器を設置してある場所は面台で中に水道の配管が通っていて段になって
いるので、その上に荷物を乗せて用をたします、予算を取ってつけてもらう
と良いのだが。

　回答

 男子トイレにおける荷物フックの設置についてご提案をいただきありがとう
ございます。今後、設置について検討していきたいと思いますので、ご理解
いただきますようよろしくお願いいたします。

【公開時追記】本庁舎の男子トイレに段階的に当該フックを設置していま
す。



その他
*********************************************************************************

　担当課 職員課　（2021年2月回答）〔2/22～2/26〕

　提案・意見 保育士 （回答:2月26日時点）

 保育士の時短勤務をすると、８時半からの勤務で1時間、時短をすると基本
給はいくらになるんですか？ またボーナスは貰えるんですか？

　回答

 育児部分休業を取得した場合の給料の月額は、次のとおりとなります。
　給料月額－（１時間当たりの給料額×１箇月間の育児部分休業時間数）
 具体的な金額については、給料月額が在職年数等によって異なりますので、
初任給（短大卒）の場合を記載します。
　171,700円－（1,094円×１箇月間の育児部分休業時間数）
 育児部分休業を取得した場合、期末手当及び勤勉手当（併せてボーナス）と
もに支給されますが、育児部分休業を取得した時間数によっては、勤勉手当
の支給額が減額される場合があります。



その他
*********************************************************************************

　担当課 健康課　（2021年2月回答）〔2/22～2/26〕

　提案・意見 コロナワクチンについて （回答:2月25日時点）

 伊勢市は、集団接種と聞きました。
 桑名市みたいに個別接種にしてください。
 せめて、高齢者、基礎疾患のある方は、個別か集団どちらでも接種できるよ
うにしてください。
 心臓に病気を持ってる人、透析をしている人、糖尿病の人など、コロナ禍で
外出さえ控えているに、集団接種会場に行くだけでもリスク高いです。
 それに、体調などかかりつけ医が判断してベストなタイミングで接種するの
が、一番安全です。
 それに1人で行けない場合は、付き添いも必要になります。余計に密になり
ます。
 再考お願いします。

　回答

 伊勢市では関係機関と協議の上、ワクチン接種の準備を行っています。この
たび、集団接種会場として特設会場５か所、病院４か所をご案内させていた
だきましたが、高齢者の接種方法としては集団接種を基本としつつも診療所
等での個別接種の検討を行うこととしています。
 詳しいことが決まりましたらお知らせしますので、ご理解いただきますよう
お願いいたします。


